

6年間毎週水曜ぶっ続け 花のお江戸で五輪で... オリンピア、18人の思い出トーク

苦しかったって悲しかったって...今だから話せる



「取材 萩原弘一、三浦紀嗣 編集 萩原弘一」

日本オリンピックの五輪会が、東京五輪の開催を記念して、東京五輪の思い出を語り継ぐトークショーを開催した。18人の元選手が、当時の思い出を語り、涙を流す場面もあった。

「親睦」と「社会貢献」目的に活動

「女性ならではのネットワークを築いて、社会貢献に活動したい」と話すのは、東京五輪の経験を生かして活動している元選手たちだ。彼らは、競技から離れた選手も多いが、競技を通じて培った仲間意識や、社会貢献への思いを語り、互いに支え合っている。

女子「水泳ニッポン」は前畑の銀から始まった

「水泳ニッポン」は、前畑幸子選手の銀メダルから始まった。彼女が1964年の東京五輪で女子100メートル自由形で銀メダルを獲得したことが、この団体の前身となる。その後、女子水泳の発展に大きく貢献している。

次回19日(水) 暁の超特急吉岡隆徳の功績と嘆きを迫る

「300人リレー」の活躍で知られる吉岡隆徳選手。彼の功績と、選手生活の苦闘を迫る。19日(水)放送。

被災地から選手を

被災地から選手を支援する活動。被災地の復興に貢献し、選手たちの心を癒やす取り組みが行われている。

男子が優遇されて女子は「銅でもいい」

「男子が優遇されて女子は『銅でもいい』」という声も聞かれた。競技の公平性と、男女差別の問題が議論されている。

水泳ダメと言われかなりうざぎ跳び

「水泳ダメと言われかなりうざぎ跳び」。水泳選手たちの苦闘と、競技への思いが語られる。

男子選手の「おまけ」75日間楽しい思い出しかない

「男子選手の『おまけ』75日間楽しい思い出しかない」。選手生活の思い出と、競技への思いが語られる。

東京で成人式に出られず札幌で記念撮影

「東京で成人式に出られず札幌で記念撮影」。選手生活の思い出と、競技への思いが語られる。



「親睦」と「社会貢献」目的に活動

「女性ならではのネットワークを築いて、社会貢献に活動したい」と話すのは、東京五輪の経験を生かして活動している元選手たちだ。

日本の初参加 28年人見絹枝

日本の初参加 28年人見絹枝。彼女の活躍と、競技への思いが語られる。

がんばれ！僕も応援談

「がんばれ！僕も応援談」。選手たちの活躍を応援する声と、競技への思いが語られる。

史上最大級メモラベリアオークション

Yokocho Premium Auction - 山田コレクション

野球をはじめ、様々なスポーツ選手の使用品やサイン入りアイテム等。実業家・山田三三氏の約10,000点に及ぶ品々を展示していた「スポーツ・ミュージアム山田コレクション」の貴重なコレクションの数々が、このたびインターネットオークションで特別出品！

会員登録で2大特典GET!!

- プレゼントが当たる!!
- スタンプを集めて半月に1回抽選チャンス!
- 速報メルマガが届く!!
- 目玉商品の紹介や特集スケジュールをお届け!

詳しくはサイトで! <http://yamada.yokocho.biz>

職人大募集

正社員/契約社員大募集

仕事内容! 障がい者支援

給与 月給10,000~15,000円

福利厚生 社会保険、退職金、有給休暇、通勤手当

応募方法 履歴書、写真、面接

パソコンワークなどで眼から肩まで、くり返し出るツライ疲れ。

眼精疲労や眼の疲れからくる肩こりは、のんで治していきましょう。

新キューピーコーワ

1日1回、眼にiを

眼精疲労や眼の疲れからくる肩こりは、のんで治していきましょう。